



ALPINE CONSTRUIRÁ UN EDIFICIO DE OFICINAS EN ALEMANIA POR 100 MILLONES DE EUROS

Madrid, 12 de febrero de 2007. ALPINE, filial austriaca de FCC, construirá la nueva sede central de la aseguradora alemana AachenMünchener, en Aachen, cerca de Dusseldorf, por un importe de 100 millones de euros.

El proyecto comprende la construcción de cuatro edificios y dos garajes subterráneos en el centro de la ciudad de Aachen que permitirá agrupar a todo el personal de la compañía en un solo emplazamiento. El núcleo principal de acceso al complejo será un edificio de siete plantas. Todos los sectores del inmueble estarán conectados por un bulevar en el segundo piso.

El complejo estará rodeado de un parque, tendrá acceso directo a la estación de tren y contribuirá a mejorar la configuración urbanística de la ciudad alemana de Aachen.

Debido a las limitaciones del espacio disponible en el centro de la ciudad, las excavaciones que hacen falta para construir el edificio se protegerán con paneles provisionales de retención, con pilotes de cimentación y un sistema especial de apuntalamiento.

ALPINE se estableció en Munich en 1989. Con diez filiales y más de 750 empleados en Alemania, Polonia y los Emiratos Árabes Unidos, ALPINE garantiza un alto nivel de calidad continuado en la ejecución de proyectos de construcción de gran complejidad, tanto en su país de origen como en el extranjero. La compañía ejerce su actividad en diversos campos: en edificación, por ejemplo, destaca el Hotel Allee de Frankfurt, o la construcción integral de la Embajada de Canadá, en Berlín. La ingeniería civil, la minería subterránea, la construcción de plantas de energía y la construcción de puentes forman parte también de su ámbito de actuación. Como contratista general y especialista en la construcción de estadios, ALPINE finalizó la Allianz Arena de Munich puntualmente, en sólo dos años y medio.

El Grupo ALPINE trabaja en todo el mundo. Con un volumen de construcción de 3.300 millones de euros, aproximadamente, y cerca de 14.300 empleados, ALPINE es el segundo grupo de construcción de Austria. En 2007 ALPINE lleva firmados contratos por valor de más de más de 3.000 millones de euros. El año pasado FCC adquirió el 80% de su capital, dentro del Plan Estratégico 2005-2008, impulsado por su primera accionista, Esther Koplowitz.

